
        CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

ATA 94- Aos 10 dias do mês de Setembro de dois mil e nove na Sede da UAI – 
Unidade de Atenção ao Idoso às 14:25h deu início a reunião do CMAS. A atual 
Presidente Maria Thereza Rodrigues da Cunha  fez a abertura da reunião dando 
boas vindas a todos os  presentes. Dizendo ser este um dia especial  pois é a posse 
dos conselheiros para o Biênio 2009 a 2011. Bem como será  o momento de eleger 
a nova diretoria  do CMAS que será representada pela sociedade civil organizada, 
observando que um mandato é  governo e outro é sociedade civil. Maria Thereza 
convida para compor a mesa  o Vice Prefeito Dr. Paulo Mesquita, que neste ato 
representa o Sr Prefeito Anderson Adauto, sendo que o mesmo será responsável 
por dar posse aos novos conselheiros do CMAS. Maria Thereza relembra ainda a 
história do CMAS, falando da importância do Conselho para toda a sociedade, 
discorre sobre os objetivos do CMAS e reforça o calendário das reuniões que 
acontecem uma vez por mês sempre antes do dia 20 do corrente mês.  A atual 
presidente passa a ler o nome de cada conselheiro, primeiramente os 
representantes da sociedade civil e após os  governamentais,  que se apresentam 
para toda a plenária. Todos os conselheiros foram convocados pela Secretária 
Executiva do CMAS, sendo que justificaram ausência os conselheiros Elci de Azevedo 
Caixeta, Gilvani Aparecida Costa Ribeiro e Nelson Claro da Silva. Após todos se 
apresentarem Maria Thereza fala da honra de ter presidido o CMAS e reforça  que  
a SEDS sempre estará junto ao Conselho, partilhando de todos assuntos. A palavra 
é dada ao Vice Prefeito Dr. Paulo Mesquita que  cumprimenta a todos da mesa e 
pede uma salva de palmas pelo aniversário da Maria Thereza, carinhosamente 
conhecida por Tetê bem como por sua gestão frente ao CMAS.  Parabeniza os  
novos conselheiros e declara empossado os novos Conselheiros do CMAS biênio 
2009 a 2011.  Maria Thereza passa então para a eleição da nova diretoria e são 
formados dois círculos um representado pela sociedade civil e outro com os 
representantes  governamentais onde os conselheiros discutem, dialogam e 
escolhem entre si seus representantes ficando composta apenas uma chapa 
candidata, assim composta: Claiton Antônio Alves e Fabiana Maria Miranda da Silva 
representantes da Sociedade Civil e Eide Suzana de Faria e Luis Guilherme Gomes 

Orellana Hurtado governamentais; com a seguinte composição: CLAITON ANTÔNIO 
ALVES  PRESIDENTE, EIDE SUZANA DE FARIA VICE PRESIDENTE, FABIANA 
MARIA MIRANDA DA SILVA 1ª SECRETÁRIA, LUIS GUILHERME GOMES ORELLANA 
HURTADO 2º SECRETÁRIO. Colocado em  votação  foi eleita a diretoria do CMAS 
biênio 2009/2011 por unanimidade.  Dando inicio  aos trabalhos, o Presidente 
empossado CLAITON ANTÔNIO ALVES, solicitou a Conselheira Claudia, secretária 
adoch  da reunião para proceder a leitura das Atas 90 e 91 que foram aprovadas 
por unanimidade. Dando seguimento a pauta da reunião, no que tange a aquisição 
de um veiculo para o CREAS, a Coordenadora da Unidade Michelle Carvalho 
apresentou o relatório com dados  referente ao TC 163/MDS, falando da 
importância e relevância do veículo para a efetivação do serviço prestado pelo 
CREAS. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade a aquisição e o 
relatório referente ao veículo. Em seguida a Conselheira e Vice-Presidente EIDE 
SUZANA DE FARIA, membro da Comissão do SIM, fez um breve resumo sobre o que é 
o SIM, ressaltando sobre a aprovação mensal dos recursos aplicados no serviço ao 
migrante, no albergue. A Comissão formada pelos conselheiros Eide Suzane, 
Cristiano Boaventura, Shirely Dias e Claiton Antônio aprovaram os recursos 
existentes e aplicados pelo recurso ao migrante: R$ 41.875,13( Quarenta e um mil, 
oitocentos e setenta e cinco reais e treze centavos). Colocado em votação, o 
relatório do SIM/Agosto/2009 foi aprovado por unanimidade. Dando 
prosseguimento a reunião, a secretaria executiva do CMAS, Gicele coloca que 
entrou em contato com as instituições que solicitaram inscrição junto ao CMAS, 



comunicando que o pedido de inscrições constava na pauta e que seriam analisados 
entre 15:00 e 15:30. Gicele solicita que conste em ata a ausência do 
representante, Sr. Eduardo do Instituto Viva, sendo  então o pedido de inscrição 
retirado da pauta. O Presidente Clayton  prossegue com a pauta, colocando o 
pedido de inscrição do Lar da Criança Feliz que estava representada pela Sra. Maria 
José, após a leitura do parecer social que sugere melhor planejamento das ações 
com as famílias assistidas pela Instituição, o Presidente encaminha a referida 
Instituição para a Seção de Apoio às ONGs na SEDS para maiores esclarecimentos 
quanto o desenvolvimento das atividades de assistência social continuada.  Em 
relação ao pedido de inscrição da  ASSLUZ, a Assistente Social  da SEDS e 
Conselheira do CMAS Shirely, relata as atividades desenvolvidas pela Instituição 
colocando que a mesma atende famílias dos bairros São Cristovão, Jardim 
Induberaba e adjacências com atividades de geração de renda,  artesanato, 
alimentação, consultas médicas gratuitas entre outras, constatando assim a 
assistência social continuada. O pedido de inscrição foi aprovado por 
unanimidade. Na seqüência  Clayton colocou em votação os pedidos de renovação 
de inscrição das  seguintes instituições:  Creche Frei Gabriel de Frazzanó, Creche 
Vovó Zoraide,  Colégio Dr. José Ferreira, LBV, AMUR, Casa do Menor  Coração de 
Maria, Asilo São Vicente de Paulo, Projeto João de Barro,  Instituto de Valores 
Humanos, Hospital da Criança, Associação Padre Manoel da Nóbrega, Associação 
Mineira de Equoterapia, Associação Samaritanos de Uberaba–CVV, Casa do 
Adolescente Guadalupe, Casa dos Idosos Cantinho da Paz, Amor, Caridade e Fé, 
Creche Nossa Senhora da Abadia  e Comunidade Terapêutica Santa Rita de Cássia, 
que após analisado a documentação e os pareceres foram aprovados por 
unanimidade. Gicele ressalta que o pedido de renovação da  Instituição UNIUBE, 
não foi colocado em pauta devido o fato de não ter sido possível realizar a visita  e 
ser expedido o parecer social ficando para próxima plenária. Nada mais havendo 
para ser tratado o Presidente encerra a reunião agradecendo a presença de todos. 
Esta ata foi redigida por mim, Claudia Cristina, secretária adoch dessa reunião, e 
será lida e aprovada por todos os presentes. Eide Suzana de Faria, Claudia Cristina 
da Silva, Raquel Beatriz Dias de Oliveira , Maria Edilene Ferreira Leal, Maria Edilene 
Ferreira Leal, Cristiano Boaventura de Abreu, Luiz Carlos Chaem, Ronaldo da Cunha 
Freitas, Elci de Azevedo Caixeta, Ronaldo Antônio Moreira, Patrícia Rebeca M. 
Ganzarolli Porfírio, Luis Guilherme Gomes Orellana Hurtado, Maria de Fátima F. 
Vieira, Gonçalves Pereira Alves, Romilda Quintina Barbosa, Valéria Vitor Resende 
Ferreira, Sandro Roberto Rocha, Gerson Maia Brasil, Claiton Antônio Alves, Elton 
Donizetti do Carmo, Shirley Pereira Dias, Mônica Ventura, Fabiana Maria Miranda da 
Silva, Luciene Bomtempo Rocha, Paulo Afonso Ramos da Silva, Fernanda M. 
Ferreira Sousa Lemes,  Euripa Aparecida Machado Costa, Weufale Estaquio Diniz, 
Antonio Estáquio Pereira, Alineriane de Oliveira Siqueira, Ana Paula de Oliveira, 
Roseli da Costa Teixeira e Ferreira, Ivana Cristina Borges, Maria de Fátima 
Rodrigues da Silva, Gláucia Garcia dos Santos. 


